



施設からごあいさつ

2月に入り、寒い日が続いております。皆さん、いかがお過ごしでしょうか？空気が乾燥し、世間ではインフルエンザが大流行しています。皆様、お体に気をつけてお過ごしください。

あじさいでは新年を迎え、イベントで「新年会」を開催しました。入所・通所リハビリの利用者様が全員集合して、1階・2階・通所リハビリ・リハビリ職員が利用者様の前で、出し物を行いました。

利用者様とスタッフで一体となり、大盛況のイベントになりました。



活動報告



新年会（入所・通所リハビリ） 2019/1/23

1月は「新年会」を開催しました。施設長からの新年の挨拶を始めとし、各部署（1階・2階・通所リハビリ・リハビリ）のスタッフが出し物を行いました。1階・2階は、DA PUMP「U.S.A」とゴールデンボンバー「女々しくて」の踊り、通所リハビリは利用者様とスタッフ、運転手さんそれぞれで歌を披露し、リハビリは獅子舞、傘で輪投げ、ソーラン節を披露しました。利用者様の笑顔を見たくて、スタッフ全体で仕事終わりに日々練習を積み重ねてきました。催し物を披露し、利用者様に感想を聞いてみると、「面白かったよ。」「楽しい時間だったよ。」との声や大きな拍手をいただき、とても嬉しかったです。来年も利用者様に楽しんでいただけるように、スタッフで力を合わせてイベントづくりに取り組んでいきます。



全職種 スタッフ（歌体操）



通所リハビリ スタッフ&利用者様（歌の披露）



リハビリ スタッフ（獅子舞&傘で輪投げ&ソーラン節）



1階・2階 スタッフ（DA PUMP「U.S.A」、ゴールデンボンバー「女々しくて」の踊り）

